



14 km

3h30 à pied

La cloche perdue, l'histoire de Jean Constant

BIGNOUX



Jean Constant, charretier à Bignoux
et son épouse



Né de père et mère inconnus vers 1855, Jean Constant a d'abord vécu à Château-Larcher dans une famille de journaliers qui l'a recueilli. Lui-même ouvrier agricole, il est gagé dans une ferme de Bignoux à l'âge de onze ans.

Il se marie dans cette même commune le 16 juin 1878 avec Jeanne Bertin et le couple aura seize enfants. Leur aînée, Juliette, deviendra institutrice à Savigny-Lévescault. Pour nourrir sa famille nombreuse, Jean Constant loue ses

services de charretier sans compter sa peine. Il est propriétaire de Ponnette, une jument qui l'accompagnera vingt années durant sur les chemins du canton. Jean Constant adore raconter les histoires locales, dont certaines qu'il invente de toutes pièces ! Elles ont pour théâtre Bignoux ou ses alentours, avec pour prédilection la légende de la fameuse cloche.

Préparez-vous à devenir Jean Constant, dont l'histoire débute devant la mairie.



Randonnées nature

— 14 km
— 3h30 à pied

BIGNOUX



CODES DE BAISAGE

Bonne direction



ou

Changement de direction



ou

Mauvaise direction



ou